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REQUERIMENTO Nº 196/2013 

 
 
 À  

Câmara Municipal de Jaguariúna, 
 
 
                          

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, para que seja oficiado às Estâncias Metrópolis 

Transportes e Viagens Ltda. solicitando daquela empresa para que os ônibus que 

fazem a linha do Bairro Floresta, possam ir até a Rua Airton Sena, no final do 

bairro. 

JUSTIFICATIVA 

 

A apresentação desta propositura se dá diante de muitos pedidos de 

moradores do Bairro Floresta, uma vez que encontram com dificuldades para 

chegarem até o barracão da comunidade,  no momento estão tendo que andar  até  

3kms para pegarem o ônibus, uma boa caminhada para aqueles que, muitas vezes 

estão acompanhados de crianças ou idosos. 

Tal medida se faz necessária para atender melhor os usuários do 

Bairro Floresta, que encontram dificuldades para se locomoverem até ao barracão da 

comunidade principalmente pelo fato de ser longe.  

Desta forma, a grande maioria dos moradores daquela região está 

aguardando que esta medida seja concretizada, visto a real necessidade da 

benfeitoria.  

Acredito que a Empresa Metrópolis acolherá esta propositura com a 

presteza que lhe é peculiar, e não poupará esforços para atendê-la. 

Gabinete do Vereador WSS, 11 de agosto de 2013.  

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA – ZIDANE 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 13 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 14 de agosto de 2013. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 
 
 


